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Il gruppo scout
dà il via all’attività
in una delle zone
più complicate

Si sono ufficialmente aperte dome-
nica scorsa le attività per il nuovo
anno Scout 2018/2019 del gruppo
Vittoria 7 che opera nel quartiere
Forcone, inserito nel contesto del-
l’azione pastorale della parrocchia
Spirito Santo. Il gruppo, fondato nel
2011, si è sviluppato ed è cresciuto
grazie anche alla positiva risposta
del quartiere, da sempre ritenuto un
territorio difficile e articolato della
città, che ha visto nell’Agesci una
occasione di crescita e sviluppo u-
mano, non solo dei ragazzi, ma an-
che del territorio.

Da più di 25 anni, la parrocchia
Spirito Santo, con il suo parroco,
don Beniamino Sacco, si è posta
quale punto di riferimento per mi-
gliaia di famiglie in difficoltà, di ac-
coglienza agli immigrati, agli ultimi
ed ai poveri; una porta sempre spa-
lancata ai bisogni di tutti ed alle tan-
te esigenze di chi, disperato e spesso
abbandonato dalle istituzioni, si è

ra e l’esperienza scout. Tutti, ragazzi
ed educatori, si sono ritrovati do-
menica nella casa di preghiera di
contrada Salmè per celebrare l’Usci-
ta di gruppo, ovvero la festa di inizio
attività annuali e di accoglienza per
i nuovi iscritti. L’evento è stato pre-
ceduto dalla cosiddetta “uscita dei
passaggi” di sabato, ovvero un mo-
mento vissuto esclusivamente dai
bambini e dai ragazzi pronti a “pas-
sare” in Reparto o in Clan. Dopo la
cerimonia dell’issa bandiera ed i
gridi del Reparto, del Branco e delle
Squadriglie, la giornata è proseguita
all’insegna delle attività mattutine
avente per tema: “La Bella e la Be-
stia”, ovvero il valore della bellezza
interiore, dell’unità e della fratel-
lanza. Valori, questi, ai quali lo scou-
tismo si è sempre ispirato.

Ad animare e rendere ancora più
allegra la giornata sono stati i gio-
chi, l’armonia, i sorrisi e l’entusia-
smo dei ragazzi nonché la condivi-

rivolto per un aiuto materiale, uma-
no e anche spirituale. Il gruppo Vit-
toria 7 si inserisce a pieno titolo in
questo contesto di accoglienza e so-
lidarietà e, sin dalla sua fondazione,
ha accolto i tanti ragazzi del quar-
tiere desiderosi di vivere l’avventu-

sione di questi momenti con le fa-
miglie che hanno raggiunto i ragaz-
zi alle ore 13 per condividere con lo-
ro il pranzo comunitario. Nel pome-
riggio, si sono tenute le cerimonie,
momento clou delle attività, segna-
te dalla commozione dei Capi e dei
ragazzi. Le lacrime sui loro volti e le

lettere indirizzate agli educatori so-
no state la migliore ricompensa, se-
gno di affetto e di stima, del buon
lavoro svolto e della passione spesa
nell’educare. La giornata si è poi
conclusa alle 16,30 circa con la ceri-
monia dell’ammaina bandiera.

N. D. A.

Il gruppo scout
Vittoria 7 che ha

dato il via
all’attività con

l’iniziativa
tenutasi sabato

scorso

Uscita. Le risposte
arrivate dal quartiere
sono state significative

«Guida al buio, per noi è un’emozione»
L’iniziativa. Riuscito il «Blind in off road» dell’Uici
tenutosi a Randello con il supporto del club Montiblei
Grande successo per la manifestazio-
ne svoltasi domenica scorsa ed orga-
nizzata dall’Unione italiana ciechi di
Ragusa, presieduta da Salvatore Alba-
ni, con la collaborazione del Club
Montiblei off road, con presidente
Salvatore Mustile di Vittoria, e il so-
stegno della Banca Agricola Popolare
di Ragusa. Si tratta della dodicesima
edizione del “Blind in off road 4x4”
che purtroppo, quest’anno, è stata
condizionata, dalle cattive condizioni
meteo.

Nonostante tutto, la manifestazio-
ne si è svolta con successo grazie all’o-
spitalità garantita dal dipartimento
regionale dello Sviluppo rurale e ter-
ritoriale - Servizio 14esimo - per il ter-
ritorio di Ragusa che ha messo a di-
sposizione le aree della pineta di Ran-
dello nelle quali è stato ricavato un
circuito di circa quattro chilometri e
mezzo che i partecipanti hanno dovu-
to percorrere facendo attenzione ad

evitare le penalità, rispettando un
preciso lasso di tempo. Tre le catego-
rie formate: quella dei non vedenti,
degli ipovedenti e dei normodotati
che hanno guidato con una benda su-
gli occhi. Alla fine, considerato che a
causa del maltempo alcune prove non
sono state svolte, gli organizzatori

hanno deciso di premiare tutti i parte-
cipanti, anche quest’anno numerosi e
provenienti anche da Catania, Siracu-
sa ed Enna.

“Il Blind in off road 4x4 – afferma il
presidente della sezione Uici di Ragu-
sa, Salvatore Albani – è uno dei mo-
menti più attesi della nostra pro-
grammazione annuale. Il fatto che
non tutti abbiano potuto disputare al
meglio la kermesse ci ha spinto ad evi-
tare di stilare una graduatoria e di
premiare tutti, invece, per l’impegno
che li ha portati a partecipare. Per noi
è uno straordinario momento di ag-
gregazione, un momento in cui riu-
sciamo a socializzare ancora di più ri-
spetto alle altre iniziative che pro-
grammiamo durante l’anno. Era,
quindi, in un certo senso naturale che
si pensasse a mettere in rilievo l’im -
pegno profuso da ciascuno dei parte-
cipanti. Ringraziamo la Bapr per il pa-
trocinio fornito e tutti coloro che, a va-
rio titolo, hanno contribuito alla piena
riuscita di una manifestazione che ri-
peteremo anche il prossimo anno”.

N. D. A.

Un momento
della

presentazione e,
nella foto a

sinistra, il
presidente Uici

Salvatore Albani
su un fuoristrada

Lotta senza quartiere a chi sporca
Bonificate altre 10 microdiscariche

NADIA D’AMATO

Prosegue su tutto il territorio urba-
no ed extraurbano la bonifica delle
microdiscariche abusive. Personale
della Tech Servizi ha effettuato ne-
gli ultimi giorni una decina di in-
terventi, grazie ai quali sono stati
rimossi i cumuli di rifiuti abbando-
nati su strade e terreni. Diverse le
zone interessate: contrada Resinè,
il curvone di Lucarella, lo stradale
di Comiso all'altezza di Fontana
Volpe, i terreni dell'Emaia, lo stra-
dale di Santa Croce, la via Pelligra,
lo stradale Alcerito-Gaspanella, le
contrade Pozzo Bollente e Madon-
na della Salute, la strada sul retro
del supermercato Eurospin. Sabato
mattina si è proceduto anche a ri-
muovere la sabbia che si era depo-
sitata sul lungomare di Scoglitti.

“La pulizia del territorio prose-
gue senza sosta – ha dichiarato il
vice prefetto Giancarlo Dionisi - e si
affianca al potenziamento dei con-
trolli ad opera della polizia munici-
pale. Il nostro obiettivo è migliora-
re sempre di più l’ambiente e ga-
rantire un servizio sempre più effi-
ciente a chi responsabilmente os-
serva le regole della raccolta dei ri-
fiuti. Perciò, assieme agli interventi
di bonifica, che vengono effettuati
senza soluzione di continuità, e alle
sanzioni nei confronti dei trasgres-
sori, stiamo potenziando il numero
delle telecamere, che stiamo in-
stallando in varie zone dell'abitato,
sia al centro che in periferia. Lo ab-
biamo già detto e lo confermiamo
con i fatti: stiamo lavorando per
una città più pulita e decorosa”.
Dall’inizio del mese in corso, l’atti-

vità di vigilanza e di controllo del
territorio è stata potenziata attra-
verso servizi svolti n diverse fasce
orarie. Circa 150 le sanzioni elevate
nei primi 10 giorni del mese.

“Il potenziamento dei controlli
non rimarrà un’iniziativa sporadi-
ca” aveva annunciato già ad inizio
ottobre il vice prefetto Dionisi. “Ab-
biamo deciso di intraprendere una
forte e duratura azione di contrasto

con il preciso intento di migliorare
sempre di più l’ambiente e la vivi-
bilità del territorio vittoriese e ga-
rantire un servizio sempre più effi-
ciente a quei cittadini che tanto re-
sponsabilmente osservano le rego-
le della raccolta dei rifiuti e che
hanno giustamente a cuore la loro
città, e andremo avanti su questa
linea. Quello compiuto dalla polizia
municipale negli ultimi giorni non

va considerato un blitz una tan-
tum: i controlli proseguiranno e la
tolleranza nei confronti di chi spor-
ca e deturpa il territorio continuerà
ad essere zero. Non vi sarà alcuna
comprensione per chi calpesta leg-
gi e ordinanze e l’importo delle
sanzioni verrà aumentato proprio
per scoraggiare ulteriormente l'a-
zione irresponsabile di chi non si fa
scrupoli a devastare il territorio.

Contemporaneamente, al fine di
rendere più efficace l'azione di
contrasto dell'abbandono dei rifiu-
ti, stiamo potenziando il numero
delle telecamere, che stiamo in-
stallando capillarmente in diverse
zone dell'abitato, sia al centro che
in periferia.

Vittoria dev'essere mantenuta
pulita e questo è uno degli obiettivi
prioritari a cui la Commissione
straordinaria sta alacremente lavo-
rando”.

“Vorrei incoraggiare la coscien-
za civica dei cittadini perbene che
amano la loro città ed il loro terri-
torio” ha dichiarato più volte Dio-

nisi, aggiungendo: “Vorrei che si
arrivasse presto ad un vero e pro-
prio patto di collaborazione tra la
cittadinanza e l’amministrazione
comunale. Come già avviene in
tante realtà italiane, i cittadini che
vogliono contribuire fattivamente
a migliorare la propria città po-
trebbero proporre al Comune for-
me di collaborazione per creare o
migliorare i servizi. Abbiamo a
cuore il benessere dei vittoriesi,
che passa anche attraverso un ri-
scatto della collettività che ama la
propria città”.

Controlli. Sono
destinati a crescere e
aumenterà anche il
numero dei dispositivi
di telesorveglianza

L’OBIETTIVO. Di -
ce il commissa-
rio Dionisi: “Ab -
biamo deciso di
intraprendere
una forte e du-
ratura azione di
contrasto con il
preciso intento
di migliorare
sempre di più
l’ambiente e la
vivibilità del ter-
ritorio vittoriese
e garantire un
servizio sempre
più efficiente a
quei cittadini
che tanto re-
sponsabilmente
osservano le re-
gole della rac-
colta dei rifiuti e
che hanno giu-
stamente a cuo-
re la loro città, e
andremo avanti
su questa linea.
Quello compiu-
to dalla Polizia
municipale negli
ultimi giorni non
va considerato
un blitz una tan-
tum: i controlli
proseguiranno e
la tolleranza nei
confronti di chi
sporca e detur-
pa il territorio
continuerà ad
essere zero».

Forcone

Il prefetto Dionisi: «Tolleranza zero verso chi non rispetta le regole»
Il prefetto

Giancarlo Dionisi
e, sotto, una delle

microdiscariche
bonificate di

recente nelle
contrade che

sorgono in
prossimità del
centro abitato

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso con

possibilità di precipitazioni.
Temperature comprese fra
17 e 23 gradi. I venti forti,
soffieranno prevalentemente
da Est. Il sole sorge alle 7.10
e tramonta alle 18.22. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15.19 e cala alle 00.56
del giorno successivo. Mare
mosso. Altezza onde: da 4 a
5 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel:0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.

Centralino: 0932-981111
Farmacia notturna di turno
Emaia di Calì, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483
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Il gruppo scout
dà il via all’attività
in una delle zone
più complicate

Si sono ufficialmente aperte dome-
nica scorsa le attività per il nuovo
anno Scout 2018/2019 del gruppo
Vittoria 7 che opera nel quartiere
Forcone, inserito nel contesto del-
l’azione pastorale della parrocchia
Spirito Santo. Il gruppo, fondato nel
2011, si è sviluppato ed è cresciuto
grazie anche alla positiva risposta
del quartiere, da sempre ritenuto un
territorio difficile e articolato della
città, che ha visto nell’Agesci una
occasione di crescita e sviluppo u-
mano, non solo dei ragazzi, ma an-
che del territorio.

Da più di 25 anni, la parrocchia
Spirito Santo, con il suo parroco,
don Beniamino Sacco, si è posta
quale punto di riferimento per mi-
gliaia di famiglie in difficoltà, di ac-
coglienza agli immigrati, agli ultimi
ed ai poveri; una porta sempre spa-
lancata ai bisogni di tutti ed alle tan-
te esigenze di chi, disperato e spesso
abbandonato dalle istituzioni, si è

ra e l’esperienza scout. Tutti, ragazzi
ed educatori, si sono ritrovati do-
menica nella casa di preghiera di
contrada Salmè per celebrare l’Usci-
ta di gruppo, ovvero la festa di inizio
attività annuali e di accoglienza per
i nuovi iscritti. L’evento è stato pre-
ceduto dalla cosiddetta “uscita dei
passaggi” di sabato, ovvero un mo-
mento vissuto esclusivamente dai
bambini e dai ragazzi pronti a “pas-
sare” in Reparto o in Clan. Dopo la
cerimonia dell’issa bandiera ed i
gridi del Reparto, del Branco e delle
Squadriglie, la giornata è proseguita
all’insegna delle attività mattutine
avente per tema: “La Bella e la Be-
stia”, ovvero il valore della bellezza
interiore, dell’unità e della fratel-
lanza. Valori, questi, ai quali lo scou-
tismo si è sempre ispirato.

Ad animare e rendere ancora più
allegra la giornata sono stati i gio-
chi, l’armonia, i sorrisi e l’entusia-
smo dei ragazzi nonché la condivi-

rivolto per un aiuto materiale, uma-
no e anche spirituale. Il gruppo Vit-
toria 7 si inserisce a pieno titolo in
questo contesto di accoglienza e so-
lidarietà e, sin dalla sua fondazione,
ha accolto i tanti ragazzi del quar-
tiere desiderosi di vivere l’avventu-

sione di questi momenti con le fa-
miglie che hanno raggiunto i ragaz-
zi alle ore 13 per condividere con lo-
ro il pranzo comunitario. Nel pome-
riggio, si sono tenute le cerimonie,
momento clou delle attività, segna-
te dalla commozione dei Capi e dei
ragazzi. Le lacrime sui loro volti e le

lettere indirizzate agli educatori so-
no state la migliore ricompensa, se-
gno di affetto e di stima, del buon
lavoro svolto e della passione spesa
nell’educare. La giornata si è poi
conclusa alle 16,30 circa con la ceri-
monia dell’ammaina bandiera.

N. D. A.

Il gruppo scout
Vittoria 7 che ha

dato il via
all’attività con

l’iniziativa
tenutasi sabato

scorso

Uscita. Le risposte
arrivate dal quartiere
sono state significative

«Guida al buio, per noi è un’emozione»
L’iniziativa. Riuscito il «Blind in off road» dell’Uici
tenutosi a Randello con il supporto del club Montiblei
Grande successo per la manifestazio-
ne svoltasi domenica scorsa ed orga-
nizzata dall’Unione italiana ciechi di
Ragusa, presieduta da Salvatore Alba-
ni, con la collaborazione del Club
Montiblei off road, con presidente
Salvatore Mustile di Vittoria, e il so-
stegno della Banca Agricola Popolare
di Ragusa. Si tratta della dodicesima
edizione del “Blind in off road 4x4”
che purtroppo, quest’anno, è stata
condizionata, dalle cattive condizioni
meteo.

Nonostante tutto, la manifestazio-
ne si è svolta con successo grazie all’o-
spitalità garantita dal dipartimento
regionale dello Sviluppo rurale e ter-
ritoriale - Servizio 14esimo - per il ter-
ritorio di Ragusa che ha messo a di-
sposizione le aree della pineta di Ran-
dello nelle quali è stato ricavato un
circuito di circa quattro chilometri e
mezzo che i partecipanti hanno dovu-
to percorrere facendo attenzione ad

evitare le penalità, rispettando un
preciso lasso di tempo. Tre le catego-
rie formate: quella dei non vedenti,
degli ipovedenti e dei normodotati
che hanno guidato con una benda su-
gli occhi. Alla fine, considerato che a
causa del maltempo alcune prove non
sono state svolte, gli organizzatori

hanno deciso di premiare tutti i parte-
cipanti, anche quest’anno numerosi e
provenienti anche da Catania, Siracu-
sa ed Enna.

“Il Blind in off road 4x4 – afferma il
presidente della sezione Uici di Ragu-
sa, Salvatore Albani – è uno dei mo-
menti più attesi della nostra pro-
grammazione annuale. Il fatto che
non tutti abbiano potuto disputare al
meglio la kermesse ci ha spinto ad evi-
tare di stilare una graduatoria e di
premiare tutti, invece, per l’impegno
che li ha portati a partecipare. Per noi
è uno straordinario momento di ag-
gregazione, un momento in cui riu-
sciamo a socializzare ancora di più ri-
spetto alle altre iniziative che pro-
grammiamo durante l’anno. Era,
quindi, in un certo senso naturale che
si pensasse a mettere in rilievo l’im -
pegno profuso da ciascuno dei parte-
cipanti. Ringraziamo la Bapr per il pa-
trocinio fornito e tutti coloro che, a va-
rio titolo, hanno contribuito alla piena
riuscita di una manifestazione che ri-
peteremo anche il prossimo anno”.

N. D. A.

Un momento
della

presentazione e,
nella foto a

sinistra, il
presidente Uici

Salvatore Albani
su un fuoristrada

Lotta senza quartiere a chi sporca
Bonificate altre 10 microdiscariche

NADIA D’AMATO

Prosegue su tutto il territorio urba-
no ed extraurbano la bonifica delle
microdiscariche abusive. Personale
della Tech Servizi ha effettuato ne-
gli ultimi giorni una decina di in-
terventi, grazie ai quali sono stati
rimossi i cumuli di rifiuti abbando-
nati su strade e terreni. Diverse le
zone interessate: contrada Resinè,
il curvone di Lucarella, lo stradale
di Comiso all'altezza di Fontana
Volpe, i terreni dell'Emaia, lo stra-
dale di Santa Croce, la via Pelligra,
lo stradale Alcerito-Gaspanella, le
contrade Pozzo Bollente e Madon-
na della Salute, la strada sul retro
del supermercato Eurospin. Sabato
mattina si è proceduto anche a ri-
muovere la sabbia che si era depo-
sitata sul lungomare di Scoglitti.

“La pulizia del territorio prose-
gue senza sosta – ha dichiarato il
vice prefetto Giancarlo Dionisi - e si
affianca al potenziamento dei con-
trolli ad opera della polizia munici-
pale. Il nostro obiettivo è migliora-
re sempre di più l’ambiente e ga-
rantire un servizio sempre più effi-
ciente a chi responsabilmente os-
serva le regole della raccolta dei ri-
fiuti. Perciò, assieme agli interventi
di bonifica, che vengono effettuati
senza soluzione di continuità, e alle
sanzioni nei confronti dei trasgres-
sori, stiamo potenziando il numero
delle telecamere, che stiamo in-
stallando in varie zone dell'abitato,
sia al centro che in periferia. Lo ab-
biamo già detto e lo confermiamo
con i fatti: stiamo lavorando per
una città più pulita e decorosa”.
Dall’inizio del mese in corso, l’atti-

vità di vigilanza e di controllo del
territorio è stata potenziata attra-
verso servizi svolti n diverse fasce
orarie. Circa 150 le sanzioni elevate
nei primi 10 giorni del mese.

“Il potenziamento dei controlli
non rimarrà un’iniziativa sporadi-
ca” aveva annunciato già ad inizio
ottobre il vice prefetto Dionisi. “Ab-
biamo deciso di intraprendere una
forte e duratura azione di contrasto

con il preciso intento di migliorare
sempre di più l’ambiente e la vivi-
bilità del territorio vittoriese e ga-
rantire un servizio sempre più effi-
ciente a quei cittadini che tanto re-
sponsabilmente osservano le rego-
le della raccolta dei rifiuti e che
hanno giustamente a cuore la loro
città, e andremo avanti su questa
linea. Quello compiuto dalla polizia
municipale negli ultimi giorni non

va considerato un blitz una tan-
tum: i controlli proseguiranno e la
tolleranza nei confronti di chi spor-
ca e deturpa il territorio continuerà
ad essere zero. Non vi sarà alcuna
comprensione per chi calpesta leg-
gi e ordinanze e l’importo delle
sanzioni verrà aumentato proprio
per scoraggiare ulteriormente l'a-
zione irresponsabile di chi non si fa
scrupoli a devastare il territorio.

Contemporaneamente, al fine di
rendere più efficace l'azione di
contrasto dell'abbandono dei rifiu-
ti, stiamo potenziando il numero
delle telecamere, che stiamo in-
stallando capillarmente in diverse
zone dell'abitato, sia al centro che
in periferia.

Vittoria dev'essere mantenuta
pulita e questo è uno degli obiettivi
prioritari a cui la Commissione
straordinaria sta alacremente lavo-
rando”.

“Vorrei incoraggiare la coscien-
za civica dei cittadini perbene che
amano la loro città ed il loro terri-
torio” ha dichiarato più volte Dio-

nisi, aggiungendo: “Vorrei che si
arrivasse presto ad un vero e pro-
prio patto di collaborazione tra la
cittadinanza e l’amministrazione
comunale. Come già avviene in
tante realtà italiane, i cittadini che
vogliono contribuire fattivamente
a migliorare la propria città po-
trebbero proporre al Comune for-
me di collaborazione per creare o
migliorare i servizi. Abbiamo a
cuore il benessere dei vittoriesi,
che passa anche attraverso un ri-
scatto della collettività che ama la
propria città”.

Controlli. Sono
destinati a crescere e
aumenterà anche il
numero dei dispositivi
di telesorveglianza

L’OBIETTIVO. Di -
ce il commissa-
rio Dionisi: “Ab -
biamo deciso di
intraprendere
una forte e du-
ratura azione di
contrasto con il
preciso intento
di migliorare
sempre di più
l’ambiente e la
vivibilità del ter-
ritorio vittoriese
e garantire un
servizio sempre
più efficiente a
quei cittadini
che tanto re-
sponsabilmente
osservano le re-
gole della rac-
colta dei rifiuti e
che hanno giu-
stamente a cuo-
re la loro città, e
andremo avanti
su questa linea.
Quello compiu-
to dalla Polizia
municipale negli
ultimi giorni non
va considerato
un blitz una tan-
tum: i controlli
proseguiranno e
la tolleranza nei
confronti di chi
sporca e detur-
pa il territorio
continuerà ad
essere zero».

Forcone

Il prefetto Dionisi: «Tolleranza zero verso chi non rispetta le regole»
Il prefetto

Giancarlo Dionisi
e, sotto, una delle

microdiscariche
bonificate di

recente nelle
contrade che

sorgono in
prossimità del
centro abitato

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso con

possibilità di precipitazioni.
Temperature comprese fra
17 e 23 gradi. I venti forti,
soffieranno prevalentemente
da Est. Il sole sorge alle 7.10
e tramonta alle 18.22. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15.19 e cala alle 00.56
del giorno successivo. Mare
mosso. Altezza onde: da 4 a
5 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel:0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.

Centralino: 0932-981111
Farmacia notturna di turno
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Il gruppo scout
dà il via all’attività
in una delle zone
più complicate

Si sono ufficialmente aperte dome-
nica scorsa le attività per il nuovo
anno Scout 2018/2019 del gruppo
Vittoria 7 che opera nel quartiere
Forcone, inserito nel contesto del-
l’azione pastorale della parrocchia
Spirito Santo. Il gruppo, fondato nel
2011, si è sviluppato ed è cresciuto
grazie anche alla positiva risposta
del quartiere, da sempre ritenuto un
territorio difficile e articolato della
città, che ha visto nell’Agesci una
occasione di crescita e sviluppo u-
mano, non solo dei ragazzi, ma an-
che del territorio.

Da più di 25 anni, la parrocchia
Spirito Santo, con il suo parroco,
don Beniamino Sacco, si è posta
quale punto di riferimento per mi-
gliaia di famiglie in difficoltà, di ac-
coglienza agli immigrati, agli ultimi
ed ai poveri; una porta sempre spa-
lancata ai bisogni di tutti ed alle tan-
te esigenze di chi, disperato e spesso
abbandonato dalle istituzioni, si è

ra e l’esperienza scout. Tutti, ragazzi
ed educatori, si sono ritrovati do-
menica nella casa di preghiera di
contrada Salmè per celebrare l’Usci-
ta di gruppo, ovvero la festa di inizio
attività annuali e di accoglienza per
i nuovi iscritti. L’evento è stato pre-
ceduto dalla cosiddetta “uscita dei
passaggi” di sabato, ovvero un mo-
mento vissuto esclusivamente dai
bambini e dai ragazzi pronti a “pas-
sare” in Reparto o in Clan. Dopo la
cerimonia dell’issa bandiera ed i
gridi del Reparto, del Branco e delle
Squadriglie, la giornata è proseguita
all’insegna delle attività mattutine
avente per tema: “La Bella e la Be-
stia”, ovvero il valore della bellezza
interiore, dell’unità e della fratel-
lanza. Valori, questi, ai quali lo scou-
tismo si è sempre ispirato.

Ad animare e rendere ancora più
allegra la giornata sono stati i gio-
chi, l’armonia, i sorrisi e l’entusia-
smo dei ragazzi nonché la condivi-

rivolto per un aiuto materiale, uma-
no e anche spirituale. Il gruppo Vit-
toria 7 si inserisce a pieno titolo in
questo contesto di accoglienza e so-
lidarietà e, sin dalla sua fondazione,
ha accolto i tanti ragazzi del quar-
tiere desiderosi di vivere l’avventu-

sione di questi momenti con le fa-
miglie che hanno raggiunto i ragaz-
zi alle ore 13 per condividere con lo-
ro il pranzo comunitario. Nel pome-
riggio, si sono tenute le cerimonie,
momento clou delle attività, segna-
te dalla commozione dei Capi e dei
ragazzi. Le lacrime sui loro volti e le

lettere indirizzate agli educatori so-
no state la migliore ricompensa, se-
gno di affetto e di stima, del buon
lavoro svolto e della passione spesa
nell’educare. La giornata si è poi
conclusa alle 16,30 circa con la ceri-
monia dell’ammaina bandiera.

N. D. A.

Il gruppo scout
Vittoria 7 che ha

dato il via
all’attività con

l’iniziativa
tenutasi sabato

scorso

Uscita. Le risposte
arrivate dal quartiere
sono state significative

«Guida al buio, per noi è un’emozione»
L’iniziativa. Riuscito il «Blind in off road» dell’Uici
tenutosi a Randello con il supporto del club Montiblei
Grande successo per la manifestazio-
ne svoltasi domenica scorsa ed orga-
nizzata dall’Unione italiana ciechi di
Ragusa, presieduta da Salvatore Alba-
ni, con la collaborazione del Club
Montiblei off road, con presidente
Salvatore Mustile di Vittoria, e il so-
stegno della Banca Agricola Popolare
di Ragusa. Si tratta della dodicesima
edizione del “Blind in off road 4x4”
che purtroppo, quest’anno, è stata
condizionata, dalle cattive condizioni
meteo.

Nonostante tutto, la manifestazio-
ne si è svolta con successo grazie all’o-
spitalità garantita dal dipartimento
regionale dello Sviluppo rurale e ter-
ritoriale - Servizio 14esimo - per il ter-
ritorio di Ragusa che ha messo a di-
sposizione le aree della pineta di Ran-
dello nelle quali è stato ricavato un
circuito di circa quattro chilometri e
mezzo che i partecipanti hanno dovu-
to percorrere facendo attenzione ad

evitare le penalità, rispettando un
preciso lasso di tempo. Tre le catego-
rie formate: quella dei non vedenti,
degli ipovedenti e dei normodotati
che hanno guidato con una benda su-
gli occhi. Alla fine, considerato che a
causa del maltempo alcune prove non
sono state svolte, gli organizzatori

hanno deciso di premiare tutti i parte-
cipanti, anche quest’anno numerosi e
provenienti anche da Catania, Siracu-
sa ed Enna.

“Il Blind in off road 4x4 – afferma il
presidente della sezione Uici di Ragu-
sa, Salvatore Albani – è uno dei mo-
menti più attesi della nostra pro-
grammazione annuale. Il fatto che
non tutti abbiano potuto disputare al
meglio la kermesse ci ha spinto ad evi-
tare di stilare una graduatoria e di
premiare tutti, invece, per l’impegno
che li ha portati a partecipare. Per noi
è uno straordinario momento di ag-
gregazione, un momento in cui riu-
sciamo a socializzare ancora di più ri-
spetto alle altre iniziative che pro-
grammiamo durante l’anno. Era,
quindi, in un certo senso naturale che
si pensasse a mettere in rilievo l’im -
pegno profuso da ciascuno dei parte-
cipanti. Ringraziamo la Bapr per il pa-
trocinio fornito e tutti coloro che, a va-
rio titolo, hanno contribuito alla piena
riuscita di una manifestazione che ri-
peteremo anche il prossimo anno”.

N. D. A.

Un momento
della

presentazione e,
nella foto a

sinistra, il
presidente Uici

Salvatore Albani
su un fuoristrada

Lotta senza quartiere a chi sporca
Bonificate altre 10 microdiscariche

NADIA D’AMATO

Prosegue su tutto il territorio urba-
no ed extraurbano la bonifica delle
microdiscariche abusive. Personale
della Tech Servizi ha effettuato ne-
gli ultimi giorni una decina di in-
terventi, grazie ai quali sono stati
rimossi i cumuli di rifiuti abbando-
nati su strade e terreni. Diverse le
zone interessate: contrada Resinè,
il curvone di Lucarella, lo stradale
di Comiso all'altezza di Fontana
Volpe, i terreni dell'Emaia, lo stra-
dale di Santa Croce, la via Pelligra,
lo stradale Alcerito-Gaspanella, le
contrade Pozzo Bollente e Madon-
na della Salute, la strada sul retro
del supermercato Eurospin. Sabato
mattina si è proceduto anche a ri-
muovere la sabbia che si era depo-
sitata sul lungomare di Scoglitti.

“La pulizia del territorio prose-
gue senza sosta – ha dichiarato il
vice prefetto Giancarlo Dionisi - e si
affianca al potenziamento dei con-
trolli ad opera della polizia munici-
pale. Il nostro obiettivo è migliora-
re sempre di più l’ambiente e ga-
rantire un servizio sempre più effi-
ciente a chi responsabilmente os-
serva le regole della raccolta dei ri-
fiuti. Perciò, assieme agli interventi
di bonifica, che vengono effettuati
senza soluzione di continuità, e alle
sanzioni nei confronti dei trasgres-
sori, stiamo potenziando il numero
delle telecamere, che stiamo in-
stallando in varie zone dell'abitato,
sia al centro che in periferia. Lo ab-
biamo già detto e lo confermiamo
con i fatti: stiamo lavorando per
una città più pulita e decorosa”.
Dall’inizio del mese in corso, l’atti-

vità di vigilanza e di controllo del
territorio è stata potenziata attra-
verso servizi svolti n diverse fasce
orarie. Circa 150 le sanzioni elevate
nei primi 10 giorni del mese.

“Il potenziamento dei controlli
non rimarrà un’iniziativa sporadi-
ca” aveva annunciato già ad inizio
ottobre il vice prefetto Dionisi. “Ab-
biamo deciso di intraprendere una
forte e duratura azione di contrasto

con il preciso intento di migliorare
sempre di più l’ambiente e la vivi-
bilità del territorio vittoriese e ga-
rantire un servizio sempre più effi-
ciente a quei cittadini che tanto re-
sponsabilmente osservano le rego-
le della raccolta dei rifiuti e che
hanno giustamente a cuore la loro
città, e andremo avanti su questa
linea. Quello compiuto dalla polizia
municipale negli ultimi giorni non

va considerato un blitz una tan-
tum: i controlli proseguiranno e la
tolleranza nei confronti di chi spor-
ca e deturpa il territorio continuerà
ad essere zero. Non vi sarà alcuna
comprensione per chi calpesta leg-
gi e ordinanze e l’importo delle
sanzioni verrà aumentato proprio
per scoraggiare ulteriormente l'a-
zione irresponsabile di chi non si fa
scrupoli a devastare il territorio.

Contemporaneamente, al fine di
rendere più efficace l'azione di
contrasto dell'abbandono dei rifiu-
ti, stiamo potenziando il numero
delle telecamere, che stiamo in-
stallando capillarmente in diverse
zone dell'abitato, sia al centro che
in periferia.

Vittoria dev'essere mantenuta
pulita e questo è uno degli obiettivi
prioritari a cui la Commissione
straordinaria sta alacremente lavo-
rando”.

“Vorrei incoraggiare la coscien-
za civica dei cittadini perbene che
amano la loro città ed il loro terri-
torio” ha dichiarato più volte Dio-

nisi, aggiungendo: “Vorrei che si
arrivasse presto ad un vero e pro-
prio patto di collaborazione tra la
cittadinanza e l’amministrazione
comunale. Come già avviene in
tante realtà italiane, i cittadini che
vogliono contribuire fattivamente
a migliorare la propria città po-
trebbero proporre al Comune for-
me di collaborazione per creare o
migliorare i servizi. Abbiamo a
cuore il benessere dei vittoriesi,
che passa anche attraverso un ri-
scatto della collettività che ama la
propria città”.

Controlli. Sono
destinati a crescere e
aumenterà anche il
numero dei dispositivi
di telesorveglianza

L’OBIETTIVO. Di -
ce il commissa-
rio Dionisi: “Ab -
biamo deciso di
intraprendere
una forte e du-
ratura azione di
contrasto con il
preciso intento
di migliorare
sempre di più
l’ambiente e la
vivibilità del ter-
ritorio vittoriese
e garantire un
servizio sempre
più efficiente a
quei cittadini
che tanto re-
sponsabilmente
osservano le re-
gole della rac-
colta dei rifiuti e
che hanno giu-
stamente a cuo-
re la loro città, e
andremo avanti
su questa linea.
Quello compiu-
to dalla Polizia
municipale negli
ultimi giorni non
va considerato
un blitz una tan-
tum: i controlli
proseguiranno e
la tolleranza nei
confronti di chi
sporca e detur-
pa il territorio
continuerà ad
essere zero».

Forcone

Il prefetto Dionisi: «Tolleranza zero verso chi non rispetta le regole»
Il prefetto

Giancarlo Dionisi
e, sotto, una delle

microdiscariche
bonificate di

recente nelle
contrade che

sorgono in
prossimità del
centro abitato

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso con

possibilità di precipitazioni.
Temperature comprese fra
17 e 23 gradi. I venti forti,
soffieranno prevalentemente
da Est. Il sole sorge alle 7.10
e tramonta alle 18.22. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 15.19 e cala alle 00.56
del giorno successivo. Mare
mosso. Altezza onde: da 4 a
5 cm.
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Basket. L’analisi del coach della Passalacqua dopo la sconfitta all’esordio in casa con Venezia

«Disuniti e puniti
non è la squadra
che ho allenato»
Recupido: «Confusionari in attacco e in difesa
e abbiamo subito davvero troppi canestri facili»

LAURA CURELLA

Una squadra a tratti disunita che, nei momenti di
maggiore difficoltà, ha provato ad affidare le
chiavi del gioco a Dearica Hamby. E, nonostante
la lunga statunitense non si sia affatto rispar-
miata, producendo 24 punti e 8 rimbalzi, questo
non è bastato a Ragusa per aver la meglio su Ve-
nezia, martedì sera alla prima stagionale al Pala-
minardi. Le Aquile, in giornata negativa soprat-
tutto per quanto riguarda i tiri dalla lunga di-
stanza, hanno perso in casa contro la Reyer per
72-75 nel posticipo della seconda giornata di
campionato. Disunita a tratti la squadra, e disu-
nita anche la solitamente calorosa tifoseria ra-
gusana, alle prese coi malumori tra i fischi riser-
vati a Gorini - da una parte contestati - e le “nuo -
ve disposizioni”messe in atto al Palaminardi che
avrebbero impedito il “terzo tempo”, coi saluti e
le foto con la squadra, che solitamente conclu-
deva in festa le partite al palasport ibleo, al di là
del risultato sul tabellone luminoso alla sirena
finale.

Tornando alla gara, con la squadra di Libera-
lotto più precisa al tiro, e che ha fatto soprattutto

la differenza dall’arco dei tre punti specie nella
seconda parte di gara, il match è rimasto in gran-
de equilibrio nei primi due quarti, prima che le
lagunari prendessero anche 12 punti di vantag-
gio. Ragusa è rientrata nel finale, e ad una man-
ciata di secondi ha avuto anche la palla in mano
per il potenziale pareggio, sprecandola. Tra le
biancoverdi, oltre Hamby in doppia cifra sono
andate le altre due straniere, Harmon e Kuster,
entrambe a 16 punti. Segue Cinili a 7, Consolini 5
e Formica 4. La migliore tra le lagunari è stata Gu-
lich, 22 punti, seguita a ruota da Anderson (19) e
Carangelo (13). Sei i punti dell’ex di giornata, la
play Gaia Gorini, come 6 per De Pretto, 5 per Go-
ree, 4 per Bestagno. Carangelo e compagne tor-
nano dalla Sicilia con due punti vinti meritata-
mente, mentre per la squadra di Recupido c’è si-

curamente da lavorare e da fare tesoro degli er-
rori commessi, anche in vista di un altro impe-
gno dall’altissimo coefficiente di difficoltà, co-
me quello di Schio di domenica prossima. “Non
abbiamo fatto una grande prestazione –ha com-
mentato il tecnico biancoverde, Gianni Recupi-
do - anzi, a tratti confusionari sia in attacco sia in
difesa, poi alla fine abbiamo messo 72 punti che
non sono pochissimi, ma nel primo e terzo quar-
to abbiamo subito troppi canestri facili sia den-
tro l’area sia da tre punti dove loro con il 44 per-
cento, per la loro bravura ma anche perché non
abbiamo difeso bene, ci hanno punito. Ci cono-
scono bene e hanno speculato sulle nostre carat-
teristiche. La nota positiva è quella che abbiamo
combattuto fino all’ultimo minuto e questo si-
gnifica che la squadra è viva e non si dà per vinto.
E io sono sicuro che sui problemi tecnici si possa
migliorare mentre sull’aspetto del combatti-
mento un po’ meno ma la squadra ha dato rispo-
ste positive in questo senso. Adesso andiamo a
Schio e non è ovviamente una partita facile nem-
meno questa - ha concluso il titolare della pan-
china biancoverde - però siamo coscienti delle
nostra forza e delle nostre possibilità”.

Il coach della Passalacqua Gianni Recupido e, in alto
a destra, un’azione portata avanti da Harmon
durante la partita di martedì sera con Venezia

Seconda categoria. La nuova stagione al via nel prossimo fine settimane. Due le squadre iblee coinvolte

Atl. S. Croce e Game Sport ci provano
Obiettivo. Le due società non hanno ambizioni particolari se non quella di fare bella figura

Pallavolo
Maria Pillitteri
sarà nello staff
del team Sicilia

Maria Giovanna Pillitteri (nella
foto) entra nello staff della
rappresentativa regionale di
volley femminile. Affiancherà il
selezionatore regionale Piero
Maccarone che torna alla guida
della compagine siciliana dopo
vent’anni. Pillitteri è nello staff
tecnico dell’Ardens Comiso.
Bandiera della stessa Ardens,
dove ha percorso l’intera
carriera agonistica nel ruolo di
centrale, Pillitteri ha alle spalle
sette anni di esperienza in
selezione provinciale durante i
quali ha raggiunto risultati
importanti, tra cui un primo
posto nell’anno 2012. Da
allenatrice dell’Ardens ha vinto
diversi titoli giovanili
provinciali, l’ultimo quello
under 16. “Ringrazio il comitato
regionale e il presidente
Castronovo per la fiducia
accordatami – dichiara Pillitteri
- Sarà per me un’esperienza
importante che renderà ancora
più ricco il mio bagaglio
pallavolistico. Infine ringrazio
sia il comitato territoriale monti
iblei e il presidente Giurdanella
sia la mia società”.

ANTONELLO LAURETTA

FITNESS E DINTORNI. Giusy Lillo ha dato il via alla stagione degli allenamenti a Vittoria d’intesa con la Fmsi

«Lo sport è un toccasana ma lo si pratichi in sicurezza»
“Lo sport è un vero toccasana, lo sport è preven-
zione, lo sport è il farmaco senza nessuna con-
troindicazione se svolto in piena sicurezza. Per
cui la visita medica di idoneità alla pratica spor-
tiva, prima di avviare una stagione di allena-
menti, di qualsiasi tipo essa sia, è fondamenta-
le”. Lo dice Giusy Lillo, direttrice del club sporti-
vo “Arte danza & fitness” in via Filippo Bonetta a
Vittoria che lancia alcuni consigli per gli appas-
sionati dello star bene e della cura del corpo at-
traverso gli esercizi fisici. “Allenarsi in totale si-
curezza – spiega – è fondamentale. Per questo,
ad esempio, nel nostro club diamo la possibilità

di prenotare la visita medica, comprensiva di e-
lettrocardiogramma, attraverso medici iscritti
all’albo nazionale della Fmsi, ovvero la Federa-
zione medico sportiva italiana. Basta semplice-
mente recarsi al desk per richiedere l'appunta-
mento che di conseguenza viene svolto nell'in-
fermeria del club. Per chi pratica sport, sia a livel-
lo amatoriale che agonistico, è indispensabile
attrezzarsi in questo senso, in maniera autono-
ma o utilizzando le strutture di supporto in seno
alle quali si pratica attività sportiva. E’ un aspet-
to da non trascurare e che merita, secondo noi, la
massima attenzione. Dalla visita medica posso-

no emergere anomalie che ci rivelano se si può
fare sport, con quale intensità e quale, eventual-
mente, la pratica di tipologia sportiva che è pos-
sibile esercitare”.

Al centro Arte danza & Fitness di Vittoria, ad
esempio, stanno andando per la maggiore disci-
pline come il Crush Style o lo spinning senza tra-
scurare altre come il pilates, lo yoga, oltre alle le-
zioni di zumba e fit&boxe. “Un’offerta variegata
– aggiunge Lillo – con la possibilità per tutti di
praticare sport, previa visita medica sportiva
che certifichi l'idoneità”.

O. M.GIUSY LILLO DI ARTE DANZA & FITNESS

PROMOZIONE

Frigintini
momento no
«Siamo pronti
a risollevarci»

Momento difficile per i rossoblù
del Frigintini calcio Città di
Modica. La terza sconfitta
consecutiva arriva sul proprio
terreno di gioco al cospetto dei
gialloverdi ennesi, che pur
essendosi presentati al “Barone”
con un organico da categoria
superiore non hanno legittimato il
successo in modo netto. Merito
dei rossoblù di mister Adamo che
in questa occasione - a differenza
delle due sconfitte precedenti -
hanno disputato un buon match e
avrebbero meritato sicuramente
qualcosa in più (almeno il
pareggio). La sfortuna sembra,
però, perseguitare la squadra in
questa fase iniziale della stagione;
che non può fare affidamento sui
calciatori che idealmente il
tecnico avrebbe dovuto schierare
nelle gare ufficiali. Indisponibilità
ed infortuni non hanno consentito
al tecnico di poter disporre di
Bonomo, Sella, Bennardo ai quali
si aggiungeranno (per domenica)
probabilmente Pianese e Fidone.
Bonomo non ha ancora esordito
col Frigintini, Sella è fermo da un
mese, Bennardo (infortunio a
Pozzallo) se rientrerà lo farà nel
girone di ritorno e per ultimo
contro l’Enna Gigi Pianese è uscito
per infortunio (e subito dopo gli
ospiti hanno realizzato l’1-0),
mentre il capitano Fidone
(stoicamente) è rimasto in campo
nonostante una frattura ad un dito
del piede. Buon per il tecnico
rossoblù che proprio alla vigilia
della gara con gli ennesi era stato
tesserato Gianluca Vasile, che ha
“dovuto” esordire nonostante la
condizione fisica approssimativa.
Formazione in alto mare per il
delicato confronto di domenica
prossima a Siracusa contro la Rg.
Ma i dirigenti fanno quadrato e a
dispetto dell’attuale classifica
sono fiduciosi che la squadra si
risolleverà e potrà lottare per gli
obiettivi d’inizio stagione; come
sottolineano i presidenti
Salvatore Colombo e Michele
Zocco. “Siamo alla sesta giornata –
affermano - e qualcuno parla di
stagione fallimentare e che siamo
predestinati alla retrocessione e
ad un nostro disimpegno.
Respingiamo con forza queste
affermazioni perché siamo
convinti che con il gruppo al
completo ci prenderemo le
soddisfazioni che sono mancate in
queste gare iniziali. Abbiamo
potenziato l’organico con Vasile e
Blanco e interverremo ancora nel
caso ce ne fosse bisogno per fare
in modo che ci si risollevi”.

GIOVANNI CALABRESE

L’ATLETICO SANTA CROCE È PRONTO A PARTIRE. NEL RIQUADRO, IL TECNICO MICHELE SANTORO

OTTAVIO MODICA

Inizia, in questo fine settimana, il
campionato di Seconda categoria. Le
due squadre iblee (Atletico Santa Cro-
ce e Game Sport Ragusa) sono state in-
serite nel girone E, assieme a squadre
della provincia di Catania (Atletico
Mascalucia, Grammichele, Calcio Pia-
no Tavola di Belpasso, Campanarazzu
di Misterbianco, Castel di Judica, Mas-
siminiana di Catania, Motta calcio e O-
limpia Pedara) e della provincia di Si-
racusa (San Paolo di Solarino e Pachi-
no). Questi gli atleti santacrocesi che
agli ordini dell’esperto tecnico Mi-
chele Santoro si sono allenati da oltre
un mese: Licitra, Caruso e F. Occhipin-
ti (portieri); Vitale, Spadola, Mandarà,
Gulino, Puglisi e G. Gravina (difenso-
ri), Iurato, Santoro, Basile, El Ouej, Fa-
rina, Pagano, Cordova, Curiale, Molè,
Galofaro e Baieli (centrocampisti), A-
prile, Vespertino e Lentini (attaccan-
ti). A questo zoccolo duro vanno ad
aggiungersi tre o quattro atleti under,
tutti nati nel 2001.

Le novità sono costituite dai rientri
del portiere Licitra e dell’attaccante
Lentini, dopo l’importante esperienza
della passata stagione con la maglia

del Santa Croce. Per quanto riguarda
le partenze da registrare quella del
portiere Alabiso destinazione Città di
Comiso, in Prima categoria, del giova-
ne under A. Gravina passato al Santa
Croce e dell’attaccante G. Occhipinti
che ha deciso di dedicarsi al basket an-
dando a vestire la maglia dell’Azzurra
Pozzallo, che disputerà il campionato
di Serie D. L’attività ufficiale del team
di mister Michele Santoro inizia do-
menica 21 ottobre con la prima gior-
nata che vede ospitare al Kennedy il

Grammichele, una squadra composta
da giocatori esperti di categoria, can-
didata alla vittoria finale. Gara quindi
da prendere con tutte le cautele del
caso. Il tecnico Santoro subito dopo la
formazione del calendario con ocula-
tezza ha detto: “Questo campionato si
annuncia molto difficile. Gli obiettivi
del nostro club sono quelli di salvarci
senza affanno. Cercheremo di fare più
punti possibile soprattutto in casa.
Speriamo tutti che si ripeta il percorso
dello scorso torneo".

La Game Sport Ragusa affidata alla
mano sapiente di Carmelo Giglio si re-
ca sul campo dell’Atletico Mascalucia.
La squadra ragusana, nelle vesti di
matricola, non vuole sfigurare di fron-
te a compagini meglio attrezzate per
recitare un ruolo importante in cam-
pionato. Si tratta di una squadra gio-
vane, talentuosa e ambiziosa con cui
mister Giglio potrà lavorare per mi-
gliorare il gioco che si basa nel creare
durante gli allenamenti le situazioni
che potrebbero trovare riscontro nel-
le partite. Il punto di forza della squa-
dra è l’attaccante Giovanni Amenta,
che ha una buona capacità realizzati-
va e si sa muovere molto bene sul
fronte di attacco.

L’impegno. Domenica le
biancoverdi calcheranno il
difficile parquet di Schio

utente
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TONINO SPATOLA SUL PODIO A PARMA
e. c.) Una bella impresa firmata a Parma dal fondista della
Barocco Running Ragusa, Tonino Spatola. In occasione della
«Vigorosa», la prova sui 10 km inserita nell’ambito della
maratona parmense, Tonino Spatola ha corso con un buon
crono di 40’33” chiudendo al terzo posto per la categoria
M55. Un prestigioso podio per Tonino Spatola che alla fine ha
avuto anche la fortuna di conoscere l’azzurra Valeria Straneo
(i due nella foto in alto). Un ennesima prova per la Barocco
Running Ragusa che continua a correre su più fronti.

A MILANO PLUCHINO E CARNEMOLLA SUPER
e. c.) La Barocco Running Ragusa del presidente Giorgio
Platania oltre a Parma, protagonista in occasione del
tradizionale appuntamento di corsa a Milano con la Deejay
Ten Milano. Sui 10 km di gara nel centro di Milano si sono
cimentati con ottimi risultati una coppia doc: Giacomo
Pluchino e Lina Carnemolla (i due nella foto) .
Clima perfetto per correre a Milano e alla fine Giacomo
Pluchino ha chiuso i 10 km in 47’50” e Lina Carnemolla ha
corso la sua gara con un buon 52’48”.

IL GP IBLEO

Salti in Piazza
giovanissimi
in vetrina
a Santa Croce

I GIOVANI DELLA NO DOPING RAGUSA

Il tradizionale appuntamento
con «Salti in Piazza» l’evento or-
ganizzato dal 1987 dall’Uispn
Santa Croce Camerina diretta
da Giovanni Occhipinti, oltre a-
gli oltre 80 fondisti che hanno
preso alla prova assoluta valida
per il Gp Ibleo che ha visto i
successi di Santo Monaco ed E-
lisa Simonelli dell’U l t r a r u n-
ning, ha messo in vetrina anche
i numerosi talenti dell’atletica
giovanile iblea.

I RISULTATI. Ecco tutti i risul-
tati delle gare giovanili di Santa
Croce Camerina.

I Esordienti. A m.: 1) Nicolò

Licitra (Padua); 2) Nicolas Apri-
le (Lib. Scicli); 3) Alessandro
Schininà (Padua). B m.: 1) E-
duardo Bertone (No Doping); 2)
Angelo Ventura (Lib. Scicli); 3)
Lorenzo Iacono (Lib. Acate). C
m.: 1) Simone Rasa; 2) Andrea
Migliorisi e 3) Andrea Rosa del-
la No Doping. A f.: 1) Maddale-
na Donzella (Lib. Scicli); 2) Sara
Pitrolo (Lib. Scicli), 3) Simona
Capodici (Padua). B f.: 1) Aurora
Intanno (Lib. Acate); 2) Chiara
La Cognata e 3) Alessia Frasca
della No Doping. C f.: 1) Bianca
Presti (Lib. Acate); 2) Aurora
Battaglia (No Doping); 3) Clelia
Fragapane (Uisp S. Croce).

I Ragazzi: 1) Aimed Darterki
(Uisp S. Croce). I Ragazze: 1)
Isabella Grasso (No Doping); 2)
M. Chiara La Rocca (Young Run-
ner Gela); 3) Emilia Iacono (Lib.
Acate).

I Cadette: 1) Giulia Capodi-
ci; 2) Erica Sanguedolce; 3) Yle-
nia Sortino della Padua. I C a-
detti: 1) Diego Parisi Assenza
(Lib. Scicli); 2) Salvatore Ga-
briele Bianca (Young Runner
Gela).

I Allievi: 1) Abdelhak A-
mrouch (Uisp S. Croce).

I Juniores m.: 1) Salvatore
Giannone (Running Modica); 2)
Osama Chouari (Uisp S. Cro-
ce).

E. C.

ESORDIENTI DOC: VENTURA, BERTONE E IACONO

Gerratana si allena in Kenya
Il fondista modicano prepara con i campioni africani gli Europei di cross e il 2019
LORENZO MAGRÌ

La prima volta in Kenya per prepara-
re la grande stagione 2013 culmina-
ta con l’argento e il primato perso-
nale sui 3000 siepi in 8’35”55 agli
Europei Under 2e di Tampere in Fi-
nlandia. Giuseppe Gerratana, classe
1991, modicano, riparte dagli alti-
piani del paese africano famoso per i
i grandi fondisti che da sempre do-
minano la scena internazionale, per
provare a riprendere la corsa al ver-
tice assoluto delle siepi in proiezio-
ne Giochi di Tokyo 2020.

Dalla settimana scorsa Gerrata-
na, che quest’anno dopo oltre 10

anni ha lasciato il tecnico Salvo Pi-
sana per trasferirsi a Grosseto alla
corte del tecnico Claudio Pannozzo,
si sta allenando in Kenya per prepa-
rare i prossimi appuntamenti e
mettere le basi per una grande sta-
gione, la stagione 2019 che speria-
mo possa essere quella del definiti-
vo rilancio dopo i tanti alti e bassi
degli ultimi 5 anni.

«Una scelta che speriamo possa
dare i suoi frutti - confessa Giuseppe
alla fine di uno dei duri allenamenti
con gli altri campioni africani in
questo camp tenuto da Claudio Be-
rardelli, un coach che da anni vive e
allena i keniani. La possibilità di

confrontarmi con grandi campioni
del fondo keniano e soprattutto con
grandi specialisti delle siepi come
Jarius Kipchoge Birech, tra i pochi al
mondo a scendere sotto gli 8’ sui
3000 siepi con un primato di

7’58”83 che lo colloca all’11° posto
nella lista «all time» comandata da
Saif Saaeed Shaheen con 7’53”63».

Una bella esperienza con la possi-
bilità per Giuseppe di carpire segreti
e nuove tecniche di allenamento per

ritornare in Italia motivato e soprat-
tutto rigenerato.

«Questo primo stage in Kenya - ci
dice Giuseppe - è finalizzato in vista
degli Europei di cross dove spero di
conquistare la mia 15ª maglia azzur-
ra. Sono ormai parecchi anni che di-
fendo i colori dell’Italia in questa
rassegna continentale che è un buon
banco di prova per testare gli allena-
menti svolti e capire cosa serve per
arrivare al meglio nella stagione su
pista. Sono motivato e spero che tut-
to procede per il meglio per tornare
a correre sui 3000 siepi ai livelli del
2013 e riprendere la corsa al primo
meno 8’30” in carriera».

RIFLETTORI PUNTATI SUL TALENTO MODICANI

Alle Olimpiadi Giovanili
Cannizzaro ha chiuso
alla grande la stagione
Le siepi parlano ormai da diversi anni
modicano grazie alla scuola del prof.
Salvo Pisana che alla Running Modica
continua a mandare in orbita talenti
da Lorenzo Cannata fino ad arrivare a
Giuseppe Gerratana e all’ultimo della
formidabile nidiata di campioni del
fondo come il giovane Carmelo Can-
nizzaro.

Il giovane fondista modicano che si
ispira proprio al suo didolo Giuseppe
Gerratana, al quale quest’anno ha tol-
to il record regionale dei 2000 siepi,
ha chiuso la stagione partecipando ai
Giochi Olimpici Giovanili di Buenos
Aires in Argentina chiudendo con un
15° posto sui 2000 siepi in 6’07” lon -
tano dal suo personale e record regio-
nale di 5’51”33 e un doloroso ritiro
nella prova di cross sui 4 km ottenuto
lo scorso luglio a Gyor in Ungheria
quando conquistò uno strepitoso se-

to posto agli Europei Under 18
«Alti e bassi,v ittorie e sconfitte - ci

dice Carmelo Cannizzaro dall’Argen -
tina - e finisce finalmente la stagione.
Una stagione alla grande che mi ha vi-
sto vincere il titolo italiano studente-
sco sui 1000; sono stato vice campio-
ne italiano allievi sui 2000; ho vinto il

meeting internazionale di Bressano-
ne; 2° sugli 800 al Golden Gala di Ro-
ma sugli 800; il 6° posto agli Europei
U. 18 e la maglia azzurra ai Giochi
Giovanili in Argentina. Un bilancio
positivo e grazie a chi mi ha sostenu-
to, la mia famiglia Corrado Cannizza-
ro, Ornella Scapellato Mariausilia

Cannizzaro; il mio super coach Salvo
Pisana; l'osteopata Lorenzo Cannata;
il massaggiatore Tony Liuzzo; la po-
sturolaga Patrizia Chiaramonte; l’al -
lenatore in palestra Giuseppe Fatuz-
zo; il mio sponsor Giorgio Adamo e
scusate se dimentico qualcuno. A-
desso si pensa alla stagione 2019».

LA SCHEDA DI CANNIZZARO. Car -
melo Cannizzaro, nato a Modica il 6
marzo del 2001, è tesserato per la
Running Modica. Tre maglie azzurre
in carriera a livello giovanile: 2017
Festival Olimpionico della Gioventù
Europea a Gyor (Ungheria), 4° sui
2000 siepi in 6’08”34; 2018 Europei
Under 18 a Gyor (Ungheria), 6° sui
2000 siepi in 5’51”33 e Olimpiadi
Giovanili di Buenos Aires (Argenti-
na), 15° sui 2000 siepi in 6’07”10 e ri-
tirato sui 4 km di cross. E’ doppio
campione italiano ai Giochi Sportivi
Studenteschi di cross e sui 1000 me-
tri su pista.I primati personali: 400
piani 53”68; 600 1’27”5; 800
1’54”36; 1000 2’37”27; 1500
4’07”12; 2000 6’03”8; 3000 8’54”48;
1200 siepi 3’28”72 e 2000 siepi
5’51”33.

L. MAG.

CANNIZZARO CON UN GRUPPO RUNNING

PEPPE GERRTANA CON I BAMBINI KENIANI

CARMELO CANNIZZARO E PEPPE GERRATANAGIUSEPPE GERRATANA E JAIRUS BIRECH

CANNIZZARO IN AZIONE IN ARGENTINA CHE COPPIA: CARMELO CANNIZZARO E SALVO PISANA

FONDISTI IBLEI PROTAGONISTI AL TROFEO CASTELLO DI BISCARI AD ACATE E A PALERMO

Taranto, Cotrin, Ravalli e Cosimo Azzollini super
Una domenica da incorniciare per i
fondisti iblei. La prova sui 21,097
km ha tenuto banco con Enzo Ta-
ranto e Margareth Cotrin della No
al Doping che hanno vinto il 7° Tro-
feo Castello a Marina di Acate,
mentre all’Half Marathon di Paler-
mo un fondista dell’Ultrarunning e
un terzetto della No al Doping si è
ben comportato.

Enzo Taranto ha vinto in
1h18’05” precedendo il duo dell’U-
trarunning composto da Santo Mo-
naco (1h18’55”) e Cristian Di Giorgi
(1h20’). Nella classifica over 50 a
segno Antonio Sgammeglia (Atleti-
ca Canicattì), 1h25’32” davanti ai
due della No al Doping, Salvatore
Giaccone (1h27’20”) e Giovanni
Gatto (1h27’22”). Margharet Cotrin

ha vinto in 1h25’26” davanti a San-
ta Saitta (1h33’41”) e Rosita Sessa
(1h38’49”).

RUNNING MODICA. La Running
Modica al traguardo con tre atleti:
Filippo Firullo (1h24’), Raffaele Cal-
vo e Fabrizio Carbonaro (1h28’).

ULTRARUNNING RAGUSA. Al
Trofeo Castello oltre a Santo Mona-
co e Cristian Di Giorgi, al traguardo
altri 11 fondisti dell’Ultrarunning:
Giuseppe Licitra, 1h21’14”; Enzo
Gianninoto, 1h22’32”; Carmelo Ur-
sino, 1h22’42”; Alessandro Lorefi-
ce, 1h23’29”; Cosimo Azzollini,
1h25’04”; Andrea Garofalo
1h26’51”; Massimo Ferlanti,
1h30’27”; Flavio Sortino, 1h33’12”;
Giuseppe Fanara, 1h36’15”; Pietro
Minardo, 1h39’55” e Pietro Carbo-

naro, 2h17’07”.
Il 7° Trofeo Castello di Biscari è

stata organizzazione da Inter Profi-
di, in testa l’ing. Giuseppe Di Nata-
le; l’Uisp Territoriale Iblei con il suo
presidente Tonino Siciliano; l’Asd
No al Doping Ragusa di Mimmo
Causarano; i Carabinieri, la Polizia
Municipale di Acate il gruppo Vo-
lontari “ Royal Wolf Rangers, Ran-
gers Trinacria per la tutela degli a-
tleti, e il gruppo Crono Ragusa.
«Tutti si sono prodigati - ci dice
Mimmo Causarano, presidente del-
la No al Doping - per una buona
riuscita dell’evento. Da segnalare
anche la prova non competitiva e
per i camminatori che alle 8 in pun-
to si sono anche loro cimentati sul
tracciato, al via i gruppi più rappre-

sentativi della provincia: Siemu a
Peri, Amunì, Chiaramonte Cammi-
na, Passo dopo Passo, No al Doping
the Fitwalking e singoli amatori di
questa disciplina sportiva che più
piace come stile di vita sano e spor-
tivo».

HALF MARATHON A PALERMO:
RAVALLI SUPER. A Palermo è stato
Giampaolo Ravalli della No al Do-
ping il migliore dei fondisti iblei,
32° assoluto e 10 M40 in 1h28’43” e
al traguardo anche altri due suoi
compagni di squadra: Sergio Lo
Presti (1h49’09”) e Giovanni Macca
(1h49’17”). Al 64° posto assoluto e
11° M45, Vincenzo Azzollini del-
l’Ultrarunning che ha chiuso
1h34’32”.

E. C.

DI GIORGI, ENZO TARANTO E MONACO VINCENZO AZZOLLINI (ULTRARUNNING)

IL GRUPPO ULTRARUNNING AD ACATE FIRULLO, CALVO E CARBONARO (RUNNING)

AL CENTRO GIUSEPPE GERRATANA IN KENYA CON I CAMPIONI AFRICANI




